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平成２８年岩見沢市議会第１回定例会

市政方針及び教育行政方針に対する代表質問発言通告

１．市民クラブ 篠 原 藤 雄 議員（所要時間６０分）

１ 市政運営の基本について

(1) 信頼と協力

昨年夏より連鎖的職員の不祥事について

(2) 試される時代の地方自治体

① 選ばれるための岩見沢について

② 市長が考えてきたまちづくりについて

２ 財政について

(1) 歳入確保について

① 市税収入の推移、徴収率の向上について

② 受益者負担に沿った、収入形態の改善

③ ふるさと納税制度の利活用状況

④ 人口数と、財政計画上の影響について

(2) 歳出について

① インフラ施設の維持補修による財源手当

② 大型プロジェクトの取り組みについて

③ 財政調整基金からの繰り入れ要因について

④ 市役所庁舎の建てかえについて

(3) 松野市長１期目最終年の予算編成について

(4) ２期目に向けての予算編成と理解しますが、今後の決意について

３ 福祉行政について

(1) 市民の健康づくりについて

健康コミュニティの構築に向けた取り組みについて

４ 岩見沢農業における今後の基本的考え方について

(1) ＴＰＰへの対応について

(2) 土地利用型農業への対応について

(3) 総合戦略の主要事業以外の農業振興について

５ 教育行政について

(1) 確かな学力の定着について

① 全国学力・学習調査における岩見沢市の児童・生徒の状況について

② 調査を踏まえての今後の取り組みについて
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(2) いじめ防止について

岩見沢市いじめ防止基本方針が策定されましたが、取り組みと今後について

(3) 小中学校の適正配置計画の推進について

① 計画案の実行についての進め方について

② 現計画終了後の適正配置の検討について

(4) 緑陵高等学校の学校づくりについて

スポーツ総合コースを含めた今後の進め方について

(5) 「えみふる」について

関係機関を集約した背景と、今後の支援の方向性について

(6) 保育料第２子無料化について

今回、保育料の見直しに至った背景と効果について

２．政和会 谷 口 洋 一 議員（所要時間６０分）

１ 市政運営について

(1) 今日までの市政を顧みて

市長に就任以来、３年半が経過し、今日までの市政を顧みて、市長自身の

率直な思いをお伺いいたします

２ 市民参画市政について

  (1) これからの新たな市民参画市政の推進について

地方創生の具体的な戦略展開に向けて、市民参画市政のさらなるグレード

アップが求められ、その戦略との一体化が不可欠。

今後、さらなる市民意識改革等、真の市民参画市政の体制づくりが大切。

市長の所見をお伺いいたします

３ 地方分権改革について

  (1) 真の分権改革の推進に当たって

   ① 地域に根ざす地方創生を具現化するために、その背景に必要なのは地方

分権改革の確立が重要。地方創生実行元年を迎え、今日までの国の取り組

みの総括と今後の視点について、お伺いいたします

   ② 法制化された国と地方の協議の場を十分活用し、税源移譲等を含めた地

方六団体の分権改革に対する今日的なスタンスをお伺いいたします

４ 道州制ついて

  (1) 道州制の現状認識について

   ① 地方創生の確かな実行に向けて、どういう地方自治体のあり方が良いの

か、議論が必要。

今日まで進めてきた北海道の道州制特区構想の現状について、お伺いい

たします
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② 道州制に対する国のスタンス、地方六団体の考え方をお伺いいたします

５ 行政改革と人材育成について

(1) 行政改革の新たな取り組みについて

    今後、行政改革を進めるに当たってのコンセプト、キーワードについて、

お伺いいたします

(2) 人材育成について

行政の人材育成とまちの人材育成を連動させ、さらなる行政改革の進展を

期待するが、市長の見解をお伺いします

６ 福祉行牧について

  (1) これからの福祉のあり方、いわゆる地域福祉の推進について

厚生労働省は地域における新たな「支え合い」を求めて、住民と行政の協

議による新しい福祉として、地域福祉の推進を提起。

また、地域福祉の推進は、社会福祉法の制定により法律上明確にされた。

このことにより、地域福祉は地域社会を再生する軸となり得ると強調され

てきており、地域福祉の認識について、お伺いいたします

７ 経済対策について

(1) ＴＰＰに対応する取り組みについて

これからは国際競争、圧力は避けて通れない。

こうした状況に対抗するためには、北海道農業、地域農業について農業者

の意識改革を含めて、地道なしっかりとした基盤強化策等を確立しなければ

ならない。そのためにこれからどのような視点で、地域農業改革を進め、地

域再生の道を確立していくのか、現状認識と今後の展望について、お伺いい

たします

(2) 中心市街地活性化対策について

中心市街地の役割、機能等を重視しながら「街の顔」として、活性化対策

が必要。今日まで中心市街地活性化基本計画によって進められてきたが、そ

の効果とこれからの視点について、お伺いいたします

８ 教育行政について

(1) 教育分権の推進について

地方分権改革時代における教育改革の取り組みについて、お伺いいたします

(2) 学習指導要領（案）について

新しい学習指導要領の骨子案が中教審に示された。この改正（案）をどう

受けとめているか、お伺いいたします
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３．公明党 斉 須 正 友 議員（所要時間５０分）

１ 本市の人材育成及び職員人事評価制度について

(1) 人材育成基本方針の内容について

   人材育成の目的や内容についてお伺いいたします

(2) 職員人事評価制度の内容について

   人材育成型の人事評価制度と聞いておりますが、その内容についてお伺い

します

２ 女性活躍推進法について

  (1) 「行動計画」の策定にどう反映されているのか

  (2) 女性の潜在的な力をどのように発揮させていくのか

３ 電力の小売り自由化について

(1) 岩見沢市での自由化の動きについて

   本市では自由化についてどのように検討されておりますか

４ 市役所改革について

(1) 一連の市職員の不祥事について

職員の意識改革をどのように進めていくのかお伺いします

(2) 意識の改革には何らかのツールが必要ではないでしょうか

タイムカード導入、あるいは朝礼の実施など時代の変化に応じた対応を考

えてはどうでしょうか

５ 学校教育の推進について

(1) 豊かな人間性と健やかな体を育成する教育の推進について

学校における読書活動推進と、「家読」を進めるに当たり、より一層専門

の学校司書が必要ではないでしょうか

４．日本共産党議員団 上 田 久 司 議員（所要時間５０分）

１ 市民の安全・安心な暮らしについて

(1) 安保法制（戦争法）廃止の取り組みについて

市長として廃止の声を国に上げるべき

(2) 地域防災対策について

避難場所等について

(3) 除排雪について

間口除雪等について

２ 市民の健康な暮らしと子ども・子育て支援について

(1) 国民健康保険料の引き下げについて

保険料引き下げ等の取り組みについて
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(2) 介護保険・介護予防等について

① 要支援１、２への対応等について

② 介護労働者の待遇改善等について

(3) 乳幼児等の医療費助成拡大について

通院費助成も中学校卒業まで拡大を

３ 地域産業・経済の活性化について

(1) ＴＰＰから基幹産業の農業、地域経済を守る取り組み等について

① 基幹産業の農業を守る取り組み等について

② 地域経済への影響に対する対応等について

(2) 農業・農家への支援について

小規模農家等への対応について

(3) 地域経済の活性化等について

① 消費税増税の影響と反対の取り組み等について

② プレミアム商品券の取り組みについて

４ 市民とともに築くまちづくりについて

(1) 公共施設再編基本計画について

統廃合ありきでなく、地域住民のサービスを第一に考えて

(2) 地域公共交通再編実施計画等について

① 市民の足の確保等について

② 商店街へのアクセス等について

③ 幌向からのバス路線について

５ 教育行政について

(1) １８歳選挙権について

緑陵高校等での取り組みについて

(2) 適正配置計画について

美流渡小・中学校の統廃合について

(3) 子ども・子育て支援について

① 「えみふる」の無料化等について

② 就学援助費目拡大をクラブ活動費にも

③ 部活動の全道大会、全国大会への補助金等の拡大を
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平成２８年岩見沢市議会第１回定例会

一般質問及び大綱質疑発言通告

１．山 田 靖 廣 議員（所要時間３０分）

１ 緑が丘霊園・共同埋葬墓所建設について

(1) 共同埋葬墓所建設について

① 建設計画の進捗状況について

② 利用条件等の市民説明について

③ 道内他自治体の状況について

２ 電力小売り自由化への市の対応について

(1) 自由化への市施設への対応について

① 自由化に対する市の検討について

② 道内他自治体の対応の把握について

③ 新規参入事業者からの働きかけについて

④ 市施設の年間電気料金について

⑤ 削減効果等の試算について

３ 雪対策について

(1) 公園への雪入れについて

① 現時点での取り組みの内容について

② 雪入れに活用することとした場合の条件やルールについて

③ 雪入れの場所と子どもが遊ぶ場所との区分けについて

④ 説明や周知について

４ 公職選挙法改正について

(1) １８歳選挙権引き下げへの対応について

① 出前講座の内容について

② 選挙参加への啓蒙、啓発について

(2) 新たな選挙制度改正への対応について

① 共通投票所の開設について

② 期日前投票時間の拡大について


